



# Problema en Canal Nacional es por una fuga de agua: gobierno

**ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La falta de agua en parte del Canal Nacional y sus ramales en la alcaldía Xochimilco se debe a una fuga en una de las líneas de líquido tratado que procede de la colonia Consejo Agrarista, en Iztapalapa, señaló el gobierno de la Ciudad de México.

Al aclarar que no se trata de un efecto de la sequía, explicó que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) ya trabaja en la reparación de dicha infraestructura, por lo que en unos días deberá resolverse el problema que ha generado que más de un centenar de productores de la zona protesten, ya que dicha agua se utiliza para sus cultivos.

“No se trata de un problema de

que se seque el canal por el calor, es decir, no es un síntoma de sequía, sino que esto tiene que ver con un problema que se dio en una de las líneas que conducen el agua tratada hacia estos lugares.”

Por este motivo, el Sacmex agiliza los trabajos para reparar la falla lo antes posible, lo que permitirá que el agua llegue al punto afectado y de esta manera los productores de los parajes Zacapa, Axoyopan, Tlamelaqui y Espejera, de la zona chinampera de San Gregorio Atlapulco, puedan tener el líquido para sus siembras.

“Esperamos que se resuelva en los próximos días, se tiene que resolver para apoyar a los productores y que cumpla su función”, expresó la administración capitalina ante la preocupación de los afectados que

denunciaron que este problema ya tiene varios meses.

En la zona se puede observar que distintos tramos del Canal Nacional se han secado por completo, luego de que entre septiembre y octubre del año pasado los niveles de agua comenzaron a disminuir, cuando el Sacmex, junto con la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, así como la alcaldía, comenzaron una serie de trabajos con el fin de incrementar el volumen de líquido que suministra la planta de tratamiento Cerro de la Estrella, señalaron los productores.

Lo anterior afecta a un centenar de campesinos, pues no se han concluido los trabajos, lo que ha generado ya la pérdida de algunos sembradíos de verdolaga y lechuga.